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藤枝市教育委員会 令和５年７月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和５年７月２０日 
 
 
２ 場      所  藤枝市岡部支所分館１階教育研修センター 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  牧田 伸明 
 

 委      員  野中 進 
 
委      員  永田 奈央美 
 

 
５ 欠 席 委 員  委      員  永田 恵実子 
 
  
６ 出 席 し た 事 務 局 職 員  教 育 部 長  杉原 一行 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  堀田 匡 
  
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
        

 
総 務 係 長  田中 英忠 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和５年７月定例会 
 

 

日 時  令和５年７月２０日 午前１０時 

場 所  藤枝市岡部支所分館１階教育研修センター 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  牧田伸明委員、永田奈央美委員 

 

 

３ 日程第１  

 

第１４号議案 令和６～９年度使用の小学校用教科用図書の採択について 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

主席指導主事 英語指導助手（ＡＬＴ）の配置について 

 

学校給食課長 地元産の食材を使って給食メニューを作ろう～夏休み親子料理教

室を開催～ 

 

生涯学習課長 科学体感イベント「フジエダ☆サイエンスキッズラボ」～夏休み

の自由研究のヒントは“ここ”にある？！～開催 

 

図書課長   藤枝市立駅南図書館・静岡福祉大学連携事業～バリアフリー絵本

展～ 

       令和５年夏に開催する主な図書館行事について 

 

 

５ 閉       会  午前１１時１０分 

 

  



開  会    午前１０時 

 

日程第１   

 

第１４号議案 令和６～９年度使用の小学校用教科用図書の採択について 

 

   

日程第２ 諸般の報告 

 

英語指導助手（ＡＬＴ）の配置について 

  地元産の食材を使って給食メニューを作ろう 

～夏休み親子料理教室を開催～   

 

牧田委員 

  

教科書会社はそれぞれ工夫を凝らしているのがわかる。昔の教

科書に比べると問題解決学習がスムーズに進められるようにな

っていると感じる。また、これらの教科書は子どもたちだけで

なく、教員にも使いやすいと感じる。教科書会社の努力に敬意

を表し、子どもたちの学習が日々楽しく展開されていくことを

願う。 

   

永田奈委員  全国的には教科書の電子化への移行という事業もある中で、今 

回も紙の教科書になった理由は何か 

 

学校教育監  電子化については今後の課題としている。 

 

永田奈委員  漢字を習い始める小学校１年生の教科書で、初めて出会う漢字

が「日」という漢字で、ただその文字が出てくるだけになって

いる。 

漢字の成り立ちについて触れられていると漢字に親しみを感じ

やすいのではないか。 

 

学校教育監  漢字については確かにその通り。しかし、今回は他にも全体的

なところを含めて判断している。 

 

野中委員  どの教科書についてもマイナス面はないと思う。また、ＱＲコ

ードから映像で見られるというのは、教師に教わるのと同じよ

うな効果があるのではないか。とても良いと感じた。 

   

   

なし 

   

   

なし 

   



科学体感イベント「フジエダ☆サイエンスキッズラボ」 

～夏休みの自由研究のヒントは“ここ”にある？！～開催 

藤枝市立駅南図書館・静岡福祉大学連携事業 

～バリアフリー絵本展～ 

令和５年夏に開催する主な図書館行事について 

 

閉  会    午前１１時１０分 

 

牧田委員 

  

想定来場者数が記載されているが、予約状況はどうか。 

 

生涯学習課長  すでに予約で埋まっているところもあるが、いくつか空きがあ

るところもある。 

 

   

なし 

   

   

なし 

   


